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В прошлом выпуске газеты «Вести» (№ 5 от 13.02.2013) вышла статья «Возможно ли
возвращение смертной казни в России?». В данной статье велось рассуждение о
возможном возврате смертной казни, и как оказалось, министр МВД России Владимир
Колокольцев, в принципе, ничего предосудительного в этом не видит.      
Интернетовские блоги пестрят рассуждениями простого народа. Результаты различных
опросов на эту тему показали, что более 62-х процентов россиян высказались за снятие
моратория на смертную казнь. Граждане также обосновали, за какие именно
преступления нужно расплачиваться жизнью:  убийство, совершенное с особой
жестокостью (по предварительному сговору, или группой лиц); организация терактов;
создание, распространение наркотических средств; коррупция  должностных лиц;
бандитизм; изнасилование; убийство матерью новорожденного ребенка. Но на первом
месте у опрашиваемых находится педофилия и насилие над детьми – 80% из всех
людей  считают, что педофилов надо не просто кастрировать или сажать в тюрьму на
20 лет, а сразу «убивать мерзавцев, калечащих жизни и психику наших детей» (цитата с
форума).
Все граждане едины во мнении, что педофилов лечить не надо, а надо их уничтожать,
как насекомых-вредителей. Потому что эта болезненная и ненормальная тяга к детям –
неизлечима.
Вот и на днях заместитель прокурора Петропавловска-Камчатского вынес очередное
обвинительное заключение по еще одному подобному случаю.
Еще в июне 2012 года 53-летний житель краевой столицы совершил насильственные
действия сексуального характера над 10-летней девочкой. Малышка спокойно играла в
песочнице, а выпившему пенсионеру, видимо, стало скучно. Вот он и решил «развлечься
с малолетней». За  свое «скотское» желание мужчина может заплатить тем, что
проведет 20 лет в местах не столь отдаленных. Кроме того, прокурор намерен  заявить
иск за моральный ущерб в пользу девочки в размере 100 тысяч рублей. Но что такое эти
сто тысяч за те унижения и психологические травмы, которые получил ребенок? Ничего.
Вот народ в блогах и «бушует»: как же надоели эти педофилы.
Но администрация президента своего мнения на сей счет не высказала. Лишь глава
комитета Госдумы по законодательству Павел Крашенинников заявил, что запрет на
смертную казнь в России должен быть сохранен, по его мнению, «главное – не
жестокость наказания, а его неотвратимость».
Российская церковь также считает, что смертная казнь не является решением проблем,
которые происходят в нашей стране. Ведь если убить человека – количество убийц не
изменится. А убийство – один из страшнейших грехов (из Библии).
Церковные служители считают очевидным, что наказание смертью не может иметь
должного воспитательного значения, делает непоправимой судебную ошибку, и вызовет
довольно неоднозначные чувства в народе. А для предотвращения рецидива за особо
тяжкие преступления преступников надо сразу приговаривать к пожизненному
заключению, сказал один из священников Дмитрий Оловянников.
«Я бывал в местах лишения свободы и убедился: в каждом человеке, какое бы тяжелое
преступление он ни совершил, есть искра Божия, способная даже самого страшного
преступника привести к покаянию, переродить, сделать нормальным гражданином» –
говорит Оловянников. Как минимум – спорное утверждение.
Не всякий может заслужить прощение и стать угодным Богу.
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Катерина АРТЕМЬЕВА.  
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